



PAROISSE CATHOLIQUE
MOUTIER

« Ensemble,
fêtons Dieu »

C d O p

FICHE DOMINICALE 27 JUIN 2015

**Après un premier mandat,
le CdOp renouvelé reçoit un deuxième mandat ce samedi.**

Le Conseil des Orientations pastorales est né d'une large réflexion menée dans l'ensemble du Jura Pastoral :

Comment trouver de nouvelles manières de vivre et d'annoncer l'Évangile dans nos régions.

Des pistes et des propositions sont ressorties des baptisés. Elles sont contenues dans les Orientations pastorales.

Le CdOp est donc la structure pour les mettre en pratique.

En collaboration avec l'Equipe pastorale, le CdOp est au service de la communauté. Il permet de consolider les chantiers déjà existants dans notre paroisse et d'en ouvrir de nouveaux.

Après un premier mandat 2011-2015, et suite à une consultation de paroissiens, les membres du nouveau CdOp (2015 - 2018) recevront leur mandat ce samedi.

Voici les membres du nouveau CdOp, cités par ordre alphabétique:

Georges Bondo
Danielle Della Corte
Marcel Fleury
Jan Guillaume
Philippe Hauser
Bernard Jolidon
Christophe Mayoraz
Marie-France Paratte
Christophe Salgat
Michelle Schaller
Roberto Sousa Costa

Bonne mission !

Les membres du nouveau CdOp se présentent...

Abbé Georges Bondo

Je suis originaire du Congo, adopté par une famille belge. Ancien frère mineur franciscain, ordonné en 1996, prêtre du diocèse de Metz. Outre mon temps d'enseignement aujourd'hui sensiblement réduit, je me suis beaucoup investi dans la formation chrétienne des adultes. J'ai travaillé en paroisse à Stuttgart, à Thionville (Moselle), à Metz et à la Varenne saint Hilaire en région parisienne. J'ai fait des remplacements d'été durant une quinzaine d'année dans le Jura pastoral. Heureux de rejoindre prochainement la paroisse de Moutier après quatre ans passés dans l'Unité pastorale de la VAB (Vendline-Baroche-Alle).



Un passage d'évangile particulièrement marquant dans mon cheminement spirituel: Mt 11, 25-26:

"Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange: ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'a révélé aux tout-petits. Oui Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bonté".

Danielle Della Corte

Je me présente, Danielle Della Corte, mariée depuis 35 ans à Franco, maman de deux filles et deux garçons, grand-maman de deux petits rayons de soleil Matteo 5 ans et Lily 3 ans. Ma vie se conjugue à mille passions... de l'observation de la nature au partage de la vie avec les autres en passant par le jardin, la pratique de la marche, la lecture, la musique etc... .

Faire partie de la famille des chrétiens est pour moi avant tout se sentir aimer de Dieu, répondre à sa demande: le reconnaître dans les autres. Mon engagement au CdOP permet l'ouverture, d'être ressuscitée par Son Souffle afin que chacun s'ouvre à sa fraîcheur et à son parfum. Et simplement être animée de la Bonne Nouvelle.



« Car le pain que Dieu donne, c'est Celui qui descend du ciel et qui donne la Vie au monde » Jean 6,33

Marcel Fleury

Marié depuis 36 ans à Brigitte, papa de Sarah épouse de Gabriel et Richard marié à Célia, heureux grand-papa de Jessica, Elena, Clémence, Zacharie et Robin.

Ma plus grande passion est la moto que je pratique avec mon épouse. Revêtir sa combinaison, partir en vacances sans but précis, visiter, s'imprégner du lieu que l'on a choisi, apprécier la vie locale et nouer des contacts si faciles lorsque vous êtes motards...

Je suis membre du CdOP depuis sa créa(c)tion en 2011. Quatre années de partage, d'échanges et de satisfaction au sein d'une équipe motivée et engagée. C'est donc avec plaisir que j'ai pris la décision de poursuivre pour un second mandat



Tout amour semé, tôt ou tard fleurira (Raoul Follereau)

« Cessez de pleurer et de vous affliger et que votre cœur ne soit plus partagé car la grâce du Sauveur vous accompagnera tous et vous protégera. Louons plutôt sa grandeur car Il nous a préparé, Il nous a fait Homme » (Evangile selon Marie)

Jan Guillaume

Tout au long de ma vie, je suis et je serai toujours émerveillé par le fait que Dieu s'est fait homme en Jésus Christ pour nous sauver.

Annoncer la Nouvelle bouleversante qu'« *il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime* » (Jn, 15,13), c'est ce qui me motive à m'engager au sein de la paroisse. Je fais partie du CdOp depuis sa création, où je fonctionne actuellement comme secrétaire. C'est un lieu d'échanges enrichissant, et j'apprécie beaucoup de pouvoir donner mon opinion sur la vie de notre paroisse et d'une certaine manière d'aider à lui donner forme, de participer à son développement.

Au sein de la paroisse, je suis également lecteur et ministre de communion, ainsi que secrétaire des assemblées paroissiales.



Philippe Hauser

Depuis 54 ans, la vie m'a mis en relation avec des amis de Dieu. Je leur dois beaucoup, infiniment même et ils sont un exemple pour moi. Marié à Isabelle avec qui nous sommes parents de 3 enfants adultes, je m'appelle Philippe Hauser et j'ai passé l'essentiel de ma vie à Moutier où j'exerce la profession de charpentier. Participer aux Eucharisties, méditer la Parole, parcourir, découvrir et admirer la nature constituent mon ressourcement préféré, mais surtout indispensable. C'est ainsi qu'il m'a été possible d'être engagé depuis plus de 30 ans dans la paroisse, tout d'abord comme lecteur, comme membre de conseils pastoraux puis du CdOP. J'aime les témoins de Dieu qui Le rendent présent, qui brillent comme des étoiles dans la nuit et qui m'éclairent au quotidien.



Un verset qui me parle :

« *Leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent* » (Lc 24, 31)

Bernard Jolidon

Je m'appelle Bernard, j'ai 28 ans, et j'exerce la profession de gestionnaire du commerce de détail. Dans mes loisirs je pratique l'unihockey à Moutier.

Les nombreuses Montées vers Pâques des jeunes auxquelles j'ai participé, les 17 ans durant lesquels j'ai été servant de messe, dont 5 comme membre du comité où j'étais caissier m'ont donné le goût de découvrir de nouveaux horizons. C'est pourquoi j'ai accepté de rejoindre le CdOp pour donner un coup de main à ma paroisse.

Devant la foule rassemblée, s'étant approchés de Jésus, ses disciples disaient :

« *L'endroit est désert et déjà l'heure est tardive. Renvoie-les : qu'ils aillent dans les campagnes et les villages des environs s'acheter de quoi manger.* »

Il leur répondit : « Donnez-leur vous-mêmes à manger. » (Mc 6, 35-37)



Christophe Mayoraz

Je suis né le 18 mai 1973 à Moutier. Marié depuis 16 ans à Virginie, nous sommes les parents de trois enfants : Chloé qui a 14 ans, Léo 12 ans et Tom 8 ans. La maman on n'ose plus dire son âge.

J'ai fait toute ma scolarité à Moutier et un apprentissage de mécanicien automatique chez Tornos.

Pendant de nombreuses années, j'ai participé à plusieurs compétitions en course à pied et actuellement je cours de temps en temps pour mon plaisir.

De parents Valaisans, j'adore ce bout de pays et nous profitons autant que possible d'y retourner afin d'y partager de bons moments de balades en famille à la montagne.

Et n'oublions pas notre passion pour les voyages sac à dos ou la découverte d'autres coutumes et les échanges avec les gens nous ont apporté énormément d'émotions.

Comme j'adore mes enfants, j'ai choisi le verset suivant:

« *Jésus dit alors: laissez les petits enfants et ne les empêchez pas de venir à moi ; car c'est à leurs pareils qu'appartient le Royaume des Cieux.* » (Mc 10, 14)



Marie-France Paratte

Je m'appelle Marie-France Paratte-Bilat. J'ai grandi aux Franches-Montagnes. Après ma formation d'infirmière, avec Pierre-Alain, mon mari, nous sommes venus nous installer à Moutier. Nous avons eu la chance d'avoir 3 enfants : Samuel, Rémi et Célia. Actuellement, je suis maman au foyer.

Je m'implique dans plusieurs mouvements de notre paroisse : la prière des mères, je chante à « Gaudete », participe au groupe de lecture ... Je suis engagée dans l'AOPH (aumônerie œcuménique des personnes handicapées) : comme catéchiste auprès d'ados à la Fondation Pérène.



J'anime et coordonne le groupe de parole « Ecoute Voir ! » réunissant des mamans d'enfants avec handicap ou difficultés d'apprentissage. Ce groupe a pu voir le jour durant ma formation FAL (formation d'animateur laïc) et a fait l'objet de mon travail de stage. Par mon parcours de vie, je suis sensible « aux différences » c'est pourquoi, en m'engageant au Cdop, je tiens à rendre attentif, que chacun à une place dans l'Eglise.

Bartimée (Mc10, 46-52) : Entendre le cri- se mettre à l'écoute -faire se lever- voir- aller témoigner !

Christophe Salgat

Assistant pastoral, j'ai 40 ans. Marié à Sylvie, nous avons 4 enfants entre 6 et 13 ans: Marion, Jérémie, Victorien et Pierre. Depuis l'été 2012, je suis engagé dans l'équipe pastorale, au service de la paroisse à 80% (70% dès 1^{er} janvier 2016) et au service du renouvellement de la catéchèse dans l'ensemble du Jura pastoral pour le reste de mon temps d'activité ministériel.

Le CdOp est un lieu très important à mes yeux, car il permet une vraie réflexion de fond pour penser ensemble, bénévoles et professionnels, le devenir de la communauté locale et pour la recherche de pistes de mise en œuvre des Orientations pastorales. Les temps changent, la Bonne Nouvelle reste... BONNE, et en même temps TOUJOURS NOUVELLE ! Je crois que l'Esprit souffle dans chacune de nos vies mais aussi dans le corps que nous formons et qui est l'Eglise. Malgré les défis de l'avenir, cela me rend confiant et me donne envie de poursuivre le chemin dans cette communauté si vivante de la Prévôté !



Une Parole de Jésus qui me parle beaucoup et me touche : « Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde » Mt 28, 20.

Michelle Schaller



Je m'appelle Michelle Schaller, engagée depuis longtemps dans la vie familiale (je suis grand-maman), la vie paroissiale où après de longues années de bénévolat, j'ai suivi la formation de l'IFM (Institut de Formation au Ministère), pour devenir animatrice pastorale.

J'ai toujours du vent dans ma voile, que j'aime voir flotter pour différents projets en diaconie, pour la défense des pauvres et pour la sauvegarde de la Création.

La prière du « **Notre Père** » est pour moi est un art de vivre en relation, avec ce qui nous fonde et nous donne d'être vivants : la Source de Vie. C'est aussi un désir, une orientation du cœur et de l'intelligence vers le Libre, le Beau, le Vrai et le Bien vers un autre règne que celui qui domine parmi les hommes, non pas vers un « autre monde », mais dans le même, aimé et vécu autrement.

Roberto Sousa Costa

Je m'appelle Roberto Sousa Costa, j'ai 20 ans, de nationalité Portugaise et pourtant j'habite Moutier depuis de longues années. J'ai effectué une formation de micromécanicien, et envisage un approfondissement en tant que technicien pour l'année prochaine.

Servant de messe, je suis aussi actif à la paroisse. Avec mon entrée au CDOP, je souhaite apporter du nouveau et des projets pour notre paroisse. Je suis également sapeur-pompier à la commune de Moutier, j'offre volontiers ma vie et mon temps pour sauver et aider les autres.

"Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Car il n'y a pas de plus grand amour, que de donner sa vie pour ceux que l'on aime" (Jn 15, 12)

